

## GARANTIE LIMITÉE - ARMOIRES ET COMPOSANTES DE LA COLLECTION SOLO

1. **Modules:** Trifab Inc. garantit les modules et composantes qu'elle fabrique pour une période de 5 ans. Si pendant cette période un défaut de fabrication y était décelé, Trifab Inc. s'engage à réparer ou à remplacer les pièces ou composantes défectueuses. Ces réparations et/ou changements seront effectués à la seule discrétion de Trifab Inc.
2. **Quincailleries:** Les quincailleries qui entre dans la fabrication des modules sont garanties à vie avec la preuve d'achat et le retour de la pièce défectueuse. Cette quincaillerie comprend entre autres les coulisses et les pentures.
3. **Accessoires:** Les accessoires sont garantis 1 an contre tous défauts de fabrication. Il faut une preuve d'achat et le retour de la pièce défectueuse pour appliquer cette garantie.
4. **Portes:** Les portes et façades de tiroirs sont garanties 5 ans de tous défauts de fabrication. Le gauchissement des portes est garanti, mais doit être signalé dans les 48 heures suivant la livraison de ceux-ci pour s'appliquer. Les portes ayons moins de ¼ de pouce de gauchissement sur une longueur de 30 pouces sont considéré acceptables et ne sont pas applicable à la garantie. Trifab Inc. n'est pas responsable du taux d'humidité de la maison qui est recommandé entre 40% et 60%.
5. **Comptoirs:** Les comptoirs sont garantis 3 ans contre tous défauts de fabrication ou délamination. Il n'y a aucune garantie qui couvre les infiltrations d'eau.
6. **Services:** Si au moment de la demande de service de la garantie, les matériaux ou produits identiques ne sont pas disponibles, Trifab Inc. se réserve le droit de leur substituer des matériaux et des modèles de qualité comparable, sans être obligée de remplacer l'ensemble des produits si seulement l'un ou quelques-uns d'entre eux sont défectueux.
7. **Dépréciation de la garantie:** Dans le cas où la garantie est applicable, les matériaux et la main-d'œuvre d'usine sont garantis par la compagnie la première année. De la deuxième à la cinquième année, seul les matériaux sont couverts par la garantie, la main-d'œuvre est au frais du client et doit être fait par Trifab Inc. ou par l'un de ses représentants autorisés à effectuer les réparations.
8. **Notes importantes:**
  - A--La garantie de Trifab Inc. entre en vigueur à la date de facturation.
  - B--On entend par garantie à vie la durée de vie normale d'un produit qui est de 25 ans.
  - C--Il est nécessaire d'avoir une preuve d'achat pour que cette garantie soit effective
  - D--En tout temps, la garantie de Trifab Inc. se limite à la valeur du produit défectueux.
  - E--La réparation et/ou le remplacement des produits de Trifab Inc. n'a pas pour effet de prolonger cette garantie ni d'instituer une nouvelle période de garantie.
9. **Exclusion:** Cette garantie constitue la seule garantie donnée par Trifab Inc. sur ses produits et aucun vendeur ni leur mandataire n'est autorisé à modifier, prolonger ou élargir la présente garantie au nom de Trifab Inc.
10. **Conditions:**

Sous réserve d'une utilisation normale et d'un entretien raisonnable, Trifab Inc. garantit que ces produits sont exempts de tous défauts de fabrication, le tout néanmoins, sujet aux conditions et termes suivants :

  - A--Ne s'applique pas lorsqu'une défectuosité survient ou qu'une réparation est requise à la suite d'une mauvaise utilisation, d'un emploi abusif, d'une négligence, d'un accident ou d'un manque de précautions;
  - B--Ne s'applique pas lorsqu'un produit de Trifab Inc. est installé, manipulé, modifié ou réparé par une ou plusieurs personnes non rémunéré par Trifab Inc.;
  - C--Ne couvre pas les pertes de temps ou d'utilisation de Trifab Inc., les coûts d'installation, de main-d'œuvre et de transports reliés à l'application de la présente garantie, ou à tout autre dommage ou inconvénient indirect et ce, dans les limites permises par la loi;
  - D--Ne couvre aucune décoloration des matériaux causés, entre autre, par le soleil, par une mauvaise ventilation, par une chaleur excessive ou une variante d'humidité. Le jaunissement, entre autre, n'est pas garanti;
  - E--Ne s'applique pas si la maison n'est pas conforme aux normes du Code National du Bâtiment dans sa version la plus courante ou à toutes normes ou lois locales applicable (ex.: maison sur des blocs);
  - F--Ne s'applique pas si l'entretien des armoires de cuisine est fait à l'aide de produits ne servant pas à nettoyer et à nourrir le bois. L'usage de ces produits peut en altérer le fini et l'abîmer;
  - G--Ne s'applique pas sur l'installation extérieure, ex. : terrasse, véranda, garage non-chauffé;
  - H--En tout temps, cette garantie se limite à la valeur du produit défectueux;
  - I--Comme mère nature ne fait jamais deux arbres identiques, il est logique que vos portes ne soient pas identiques. La couleur du bois change en vieillissant. Le vieillissement du bois est différent selon l'essence, la coupe et l'exposition à la lumière. Trifab Inc. n'est donc pas responsable de la variance de couleur dans les portes de bois;
11. Je reconnais avoir lu et pris connaissance de la garantie limitée et je consens à ces termes et conditions.

---

**LIMITED WARRANTY - SOLO CABINETS ET COMPONENTS COLLECTION**


---

1. **Cabinet:** Trifab Inc. guarantees the cabinet boxes and components that were manufactured for a period of 5 years. If during this period a manufacturing defect was detected, Trifab Inc. undertakes to repair or replace the defective parts or components. These repairs and/or changes will be made at the sole discretion of Trifab Inc.
2. **Hardware:** The hardware that goes into the manufacturing of the cabinets are guaranteed for life with proof of purchase and the return of the defective part. The hardware includes, among other things, slides and hinges.
3. **Accessories:** Accessories are guaranteed for 1 year against all manufacturing defects. Proof of purchase and return of the defective part is required to apply this warranty.
4. **Doors:** Doors and drawer fronts are guaranteed for 5 years against all manufacturing defects. Door warping is guaranteed, but must be reported within 48 hours of delivery to apply. Doors with less than 1/4 inch warpage over a length of 30 inches are considered acceptable and are not eligible for warranty. Trifab Inc. is not responsible for the humidity levels in the house which is recommended between 40% and 60%.
5. **Countertops:** Countertops are guaranteed for 3 years against all manufacturing defects or delamination. There is no guarantee that covers water infiltration damage.
6. **Services:** If at the time of the service request for a guarantee, identical materials or products are not available, Trifab Inc. reserves the right to substitute them with materials and models of comparable quality, without being obligated to replace all the products if only one or a few of them are defective.
7. **Depreciation of the warranty:** In the event that the warranty is applicable, the factory materials and manufacturing labor are warranted by the company for the first year. From the second to the fifth year, only the materials are covered by the warranty, the labor is at the customer's expense and must be done by Trifab Inc. or its authorized agents.
8. **Important notes:**
  - A- Trifab Inc.'s warranty comes into effect on the invoice date.
  - B- We hereby understand life time warranty means the normal lifespan of a product which is 25 years.
  - C- Proof of purchase is necessary for this warranty to be effective.
  - D- At all times, Trifab Inc.'s warranty is limited to the value of the defective product.
  - E- The repair and/or replacement of Trifab Inc.'s products do not have the effect of extending this warranty or establishing a new warranty period.
9. **Exclusion:** This Warranty constitutes the only warranty given by Trifab Inc. on its products and no seller or their agent is authorized to modify, expend or extend this warranty on behalf of Trifab Inc.
10. **Conditions:**

Subject to normal use and reasonable maintenance, Trifab Inc. guarantees that its products are free from all manufacturing defects, nevertheless, subject to the following conditions and terms:

  - A- Does not apply when a defect occurs or repair is required as a result of misuse, abuse, neglect, accident or lack of precautions.
  - B- Does not apply when a Trifab Inc. product is installed, manipulated, modified or repaired by one or more person not remunerated by Trifab Inc.
  - C- Does not cover loss of time or use of Trifab Inc., installation, labor and transportation costs related to the application of this warranty, or any other indirect damages or inconvenience and this, within the limits permitted by law.
  - D- Does not cover any discoloration of materials caused, among other things, by the sun, poor ventilation, excessive heat or a humidity variant. Yellowing among other things is not guaranteed.
  - E- Does not apply if the house does not comply with the standards of the Building Code on its most current version or with all applicable local standards or laws (example: house on blocks).
  - F- Not applicable if cabinets maintenance is done using products that are not used to clean and nourish the wood. The use of the products can alter the finish and damage it.
  - G- Not applicable to outdoor installation, example: terrace, veranda, unheated garage.
  - H- At all times, this warranty is limited to the value of the defective product.
  - I- As mother Nature never makes two identical trees, it makes sense that your doors are not identical. The color of the wood changes as it ages. The aging wood is different depending on the species, the cut and the exposure to the light. Trifab Inc. is therefore not responsible for color variance in wood doors.
11. I acknowledge that I have read and understood the limited warranty and agree to these terms and conditions.